

Die IG Metall ist eine kraftvolle Gewerkschaft. Sie hat 125 Jahre lang gekämpft und die vielen gesellschaftlichen Umbrüche für die Menschen in den Betrieben und damit in der Gesellschaft mit gestaltet. Mit ihren Erfahrungen ist sie unverzichtbar angesichts der großen Herausforderungen, die die weiteren Veränderungen in der Arbeitswelt mit sich bringen werden. Gewerkschaften sind keine Dinosaurier, sondern Zukunftsmodell. Die IG Metall ist für die Zukunft gut aufgestellt.

Die Verzahnung der industriellen Produktion mit modernster Informations- und Kommunikationstechnik wird die gesamten Wertschöpfungsketten in der Industrie verändern. Damit die Menschen dabei nicht auf der Strecke bleiben, brauchen sie eine starke Gewerkschaft.

Eine soziale und solidarische Gesellschaft braucht starke Gewerkschaften wie die IG Metall – für Gute Arbeit und für ein Gutes Leben.



Catharina Clay

*Landesbezirksleiterin
Industriegewerkschaft Bergbau,
Chemie, Energie (IG BCE)
Baden-Württemberg*